

Les habitans de Ceylan sont les oreilles longues et sont fort barbares.

Les Malabrois sont un peu conformes au chameau. Les cheveux noirs. Les habitans de Guinée sont jaunâtres. Ceux de Cambaye ont la peau grise et couleur de la corde. Les Grecs et Indiens de Grèce sont de teint d'olive. Les citoyens d'Orange sont très-bruns, très-chaudards. Les Portugais de leurs mœurs. Les femmes de golphe Périgne, sont brunes ou jaunes, et peu agréables; visage large, vilaines yeux. Les Bourguignons sont maigres et sales, mais forts et robustes, cheveux noirs, très-aquilins. Les Géorgiens sont laides, mal pris dans leur taille, lourds, peau râpée, teint coloré. Les Arabes et les inhabitaux de Socotra sont petits, ont le teint jaune de coquille, et sont barbares; ils ressemblent aux abyssines. On voit quelques plus belles femmes se trouvent en Géorgie; elles ont une taille déliée; leur visage surtout est charmant. Leur peau est de velours.

#### Variétés factices.

Elles sont innombrables. Il faudroit un volume pour les rassembler ici. Attelons-nous aux plus essentielles.

Les femmes Siamois, ont les mamelles si molles et les allongent si fort qu'elles peuvent, sans se gêner, dormir à tête par dessus l'épaule, à leurs enfans, juchées sur leur dos. Le bout du sein est noir comme de l'encre.

Les Calmouques se rasant toute la tête, excepté le toupet, qu'ils laissent croître assez pour en tresser deux moustaches, une de chaque côté du visage.

Les Chinoises font tout ce qu'elles peuvent pour faire paraître leurs yeux petits; les jeunes filles instruites par leurs mères, se tirent continuellement la paupière, afin d'avoir un œil long et en coulisse.

Le bétal leur noircit les dents, et le séné leur flétrit la peau avant l'âge.

On affecte, en Chine, de rendre les pieds des femmes si petits qu'elles ne peuvent plus marcher. A trois ans, on